

ABSTRAK

Niko Fery Firmansyah (1168030149): Perilaku Buruk Masyarakat Sitisipatahunan Kelurahan Baleendah (Studi Perilaku Sosial Masyarakat Dalam Berinteraksi)

Pada masyarakat tentunya terjadi suatu interaksi sosial, serta dalam berinteraksi sosial di masyarakat terdapat suatu perilaku sosial yang dilakukan oleh masing-masing masyarakat, termasuk juga masyarakat di situ sipatahunan. Perilaku setiap masyarakat tentunya ada perilaku buruk yang mengganggu masyarakat lain. Apalagi masyarakat pendatang yang datang ke situ sipatahunan yang kurang mengetahui nilai dan norma yang ada masyarakat situ sipatahunan.

Tujuan penelitian ini adalah 1) untuk mengetahui pola perilaku buruk masyarakat pendatang (pengunjung) di situ sipatahunan; 2) untuk mengetahui dampak perilaku buruk masyarakat pendatang terhadap kehidupan sosial di masyarakat sekitar situ sipatahunan; 3) untuk mengetahui cara mengatasi perilaku buruk masyarakat pendatang oleh masyarakat sekitar situ sipatahunan.

Teori yang dipakai dalam penelitian ini adalah teori perilaku sosial dari B.F Skinner yaitu Skinner mengatakan bahwa dalam perumusan sebuah tingkah laku dapat dilakukan dengan berbagai respon dan juga reaksi yang bisa di dapatkan dari adanya stimulus atau rangsangan dari luar.

Kemudian metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan datanya yaitu dengan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sumber data dalam penelitian ini adalah masyarakat pengunjung situ sipatahunan serta masyarakat yang menetap di sekitaran situsipatahunan. Analisis data yang digunakan dengan cara inventarisasi data, klasifikasi data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pola perilaku buruk masyarakat pengunjung situ sipatahunan ini berbentuk membuang sampah sembarangan, mencemarkan lingkungan, merusak fasilitas, vandalisme, mencuri, dan perbuatan asusila. Perilaku buruk ini terjadi karena adanya masyarakat yang lain melakukan perilaku tersebut. Dampak perilaku buruk masyarakat pengunjung di situ sipatahunan memberikan dampak positif menyadarkan masyarakat agar mereka melakukan pengendalian sosial di situ sipatahunan dan dampak negatifnya perilaku buruk ini ditiru oleh anak-anak yang ada di situ sipatahunan, kemudian pencemaran lingkungan, serta kerugian bagi para pedagang karena adanya pencurian makanan di warungnya. Kemudian masyarakat situ sipatahunan dalam mengatasi perilaku buruk tersebut dengan cara tindakan preventif yaitu memberikan himbauan kepada pengunjung saat masih dalam pintu masuk, kemudian melakukan pembayaran sebelum membeli barang, dan pemasangan kamera pengawas. tindakan represif informalnya dengan cara menegur dan menekan secara langsung namun tidak dibawa ke ranah hukum.

Kata Kunci: Masyarakat Pendatang, Pelanggaran, Perilaku Sosial